

Entorno

El FMI empeora sus previsiones para Latinoamérica en 2016 pero predice una “reactivación” para 2017

El Fondo Monetario Internacional predice un crecimiento de del 1,6% el próximo año para las economías de la región.

Modaes
4 oct 2016 - 00:00



La economía latinoamericana se “reactivará” en 2017. Según el Fondo Monetario Internacional (FMI), las economías de la región crecerán un 1,6% el próximo año. Sin embargo, las previsiones para 2016 empeoraron 0,1 puntos porcentuales, respecto a las perspectivas que el organismo internacional realizó en abril.

La actividad económica de Latinoamérica se contraerá 0,6% este año. Pese a la recesión que están sufriendo varios países de la región, el FMI asegura que para lo

Modaes

que resta del año, varias economías latinoamericanas seguirán expandiéndose.

Venezuela, Brasil, Chile y Ecuador son los países que más contraerán sus economías en 2016. El FMI prevé que el Producto Interno Bruto (PIB) de Venezuela se contraerá un 10% este año, mientras que en 2016 el descenso será del 4,5%.

Brasil, por su parte, reducirá su economía un 3,3% en 2016 pero crecerá un 0,5% el próximo año, suponiendo que desaparezcan los efectos de abaratamiento de materias primas y la incertidumbre política. Para ambos años, las previsiones del FMI superan en medio punto porcentual las proyecciones de abril.

Perú será el país que más crecerá tanto en 2016 como en 2017

La transición económica que atraviesa Argentina con el cambio de Gobierno le llevará a reducir su crecimiento un 1,8% este año, en comparación con la previsión de abril de un descenso del 1%, pero crecerá un 2,7% en 2017 gracias a la moderación de la inflación.

Ecuador y Chile también contraerán sus economías en 2016. Según el FMI, Ecuador reducirá su actividad un 2,3% y un 2,7% el próximo año, marcada por el precio de las exportaciones y la dolarización de su economía. Sin embargo, las previsiones están por debajo de las pronosticadas por el Fondo en abril. En Chile, se prevé una contracción del 1,7% lastrada por la caída del precio del cobre y la incertidumbre política.

Perú, en cambio, será el país que más crecerá este año. Las previsiones del FMI aseguran un crecimiento del 3,7% para este año y un 4,1% en 2017, impulsado por el sector minero y el aumento en la inversión pública. En Colombia, el FMI proyecta una moderación en el crecimiento de la economía del país, que aumentará su actividad en 2016 un 2,2%, frente al ascenso del 3,1% de 2015.

En cuanto a la economía mexicana, el FMI prevé que la actividad del país se reduzca un 2,1% debido al descenso de las exportaciones en el primer semestre del año. Sin embargo, para 2017, se proyecta un crecimiento del 2,3% de la economía mexicana.